

CE QUE VOUS DEVEZ SAVOIR

L'INDEPENDANT MIDI LIBRE

Rédaction : 04 68 10 52 52
courriel : redac.quillan@lindependant.com
Boîte aux lettres : Hôtel de ville, rue de la Mairie, 11500 Quillan.

Pour recevoir L'Indépendant par abonnement poste/portage : Tel 04 3000 11 66 (du lundi au vendredi de 8 h à 17 h et le samedi de 8 h 30 à 12 h) ou en ligne via <http://monabo.lindependant.com>

EN CAS DE BESOIN

Sapeurs pompiers : 18
Gendarmerie : 17 ou 04 68 20 00 33

Police municipale
04 68 20 93 37

Mairie : 04 68 20 00 44

À VOTRE SERVICE

Pharmacie de permanence : Marty Clio, Quillan.

Médecin de garde : 15

Centre Médical Pasteur, la Jonquière : Dr Boudin,

Dr Corby : 04 68 20 00 28

Dr El Habchi, 53 bis

Grand'Rue : 04 68 20 97 57

Smur : 15 ou

04 68 20 92 15

chemin de Lasserre

Urgences : 15, 24 h/24

Hôpital local :

04 68 20 85 00

EN DEUX MOTS

Menu des retraités

Au menu des retraités ce lundi 27 février : salade verte, coq au vin, riz, fromage et fruit.

Vente solidaire de livres

L'association A mi chemin organise, mercredi 1^{er} mars, une collecte et vente solidaire de livres, de 9 h à 17 h, à la salle du Familia.

Médecins du monde

Médecins du monde organise une permanence d'aide à l'accès aux droits de santé tous les mercredis, rue Carnot (derrière l'office de tourisme intercommunal), de 9 h à 12 h. Accueil gratuit, anonyme et sans rendez-vous.

Recensement jeunes

Les jeunes gens, garçons et filles, nés entre le 1^{er} janvier et le 31 mars 2001, domiciliés à Quillan, sont priés de venir se faire recenser à la mairie, au bureau des affaires militaires, le plus rapidement possible, munis d'une pièce d'identité (carte d'identité ou passeport) et du livret de famille de leurs parents.

Pompiers volontaires

Le centre de secours de Quillan invite les personnes aspirant à devenir pompier volontaire à venir s'informer ou retirer leur dossier d'inscription au centre de secours avant le 15 mars, pour une incorporation au premier avril 2017.

➤ Informations et renseignements au 04 68 20 87 09.

Associations

Les associations quillanaises, pour tous changements de bureau ou de statuts, doivent obligatoirement en informer la mairie de la commune au service accueil.

L'Aude doit refaire son lit à partir du mois d'avril

TRAVAUX. Alors que le lit de l'Aude a baissé de plusieurs mètres à certains endroits, de vastes travaux débuteront en avril.

L'Aude doit refaire son lit. D'importants travaux sur la rivière devraient débuter au mois d'avril avec pour objectif d'améliorer la qualité du cours d'eau pour tous. Des travaux qui consisteront en l'apport de matériaux pour compenser le déficit en gravier dû principalement à l'exploitation des carrières de rivière entre la libération et les années quatre-vingt.

En effet, le fleuve connaît un enfoncement de son lit entre Quillan et Couiza qui dépasse les 3,20 m à certains endroits, « avec des conséquences sur la faune et la flore aquatique, sur le système d'adduction d'eau potable, mais aussi sur les différentes activités liées au fleuve », explique Adrien Arazo, technicien de rivière pour le Smaar détaché au Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute vallée de l'Aude, qui a présenté le projet aux pêcheurs de la Haute-Vallée, vendredi soir à Quillan.

Deux tranches cette année

Une intervention sur le fleuve qui se déroulera entre avril et mai puis entre septembre et le 15 octobre, et qui visera en premier lieu « à l'injection de matériaux sur le lit à différents points entre Belvianes et Luc-sur-Aude pour restaurer le compartiment physique de l'Aude », explique le technicien. En amont, sur le secteur



Une réunion d'information était organisée à l'attention des pêcheurs de la Haute Vallée de l'Aude. Photo N. VdB.

de la Pierre-Lys, l'intervention permettra également de reconnecter des pierriers au fleuve afin de favoriser l'arrivée naturelle de pierres.

Avec un budget de 250 000 € cofinancés par l'Agence de l'eau, le Conseil départemental et le Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute Vallée de l'Aude, ce premier chantier permettra l'apport de 6 000 m³ de matériaux. Alors que le déficit global en matériaux est estimé à 800 000 m³ entre Axat et Limoux, le Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute vallée de l'Aude prévoit l'apport de 50 000 m³ d'ici 2019 sur la Haute Vallée

Plan «Life + Desman»

Cette rencontre avec les pêcheurs était également l'occasion de présenter le plan « Life + Desman », visant à l'amélioration du statut de conservation du Desman des Pyrénées. Bruno Le Roux, directeur de la fédération Aude Claire, a ainsi présenté ce programme décliné sur la chaîne des Pyrénées et 11 sites Natura 2000, dont les sites Natura 2000 Haute vallée de l'Aude et bassin de l'Aygette, et celui du bassin du Rébenty.

Un programme d'actions concrètes « avec des aménagements favorables permettant à l'espèce de se développer normalement. » Plusieurs aménagements auront ainsi lieu dans le Rébenty entre 2017 et 2018 avec la pose de blocs permettant la création de caches. Plusieurs travaux seront également réalisés en lien avec les écoles. Plus d'informations sur www.desman-life.fr

de l'Aude et en amont du Rébenty, et compte sur un apport de 100 000 m³ en quinze ans grâce à la restauration des

pierriers « pour favoriser une évolution la plus naturelle possible. »

N. VdB.

MONTAZELS

Tennis : entraînement des filles

Les filles du tennis avaient souhaité faire leur entraînement avant la rencontre face à leurs homologues de La Malèpère cette semaine. Qu'à cela ne tienne, le soleil aidant, c'est tout le club qui s'est mobilisé : il fut organisé une journée complète technique et sportive.

Pique-nique vite préparé, conjoints et enfants les accompagnaient et leur permettaient d'aborder au mieux leur préparation physique et mentale. Les uns occupaient les courts, les autres les terrains jouxtant le club house. La capitaine Estelle Riquet s'exprimait en ces termes « Cette année, notre équipe



Sérieux et détente pour ces licenciés du tennis.

constituée de filles qui n'avaient jamais pratiqué le tennis s'est habituée aux rencontres et au stress qui en découle. Nous n'avons pas recherché les résultats, mais

nous nous fixons comme objectifs de jouer en toutes circonstances, privilégions les rencontres de championnat de l'Aude, celles des challenges des raquettes et bien en-

tendu nous tenons absolument à participer en force à notre tournoi interne dit "fictif" du mois d'avril prochain. L'ambiance est bonne et nous progressons ».

BELCAIRE

Reprise au club des Aînés ruraux



Reprise en douceur du club des Aînés ruraux après plusieurs mois de repos. C'est dans une ambiance joyeuse et avec le plaisir de se retrouver, que quelques membres se sont réunis mardi dernier, à 14 h, dans la salle mise à leur dispo-

➤ Jour de reprise pour le club, tout en douceur.

sition gracieusement par la municipalité. Après quelques causeries, Margot n'a pas tardé à demander un petit loto. Sitôt dit sitôt fait, cartons et boules furent mis en place. Toute l'équipe a eu une pensée pour leur présidente, Sylvie Fauché, et lui souhaite un prompt rétablissement.

ESPÉRAZA

Première sortie pour Les Ripoux

Le moto club vient d'effectuer sa première sortie de l'année, le samedi 18 février. Une balade gastro-touristique, par la route des Pyrénées-Orientales, soit un périple de 200 kilomètres à travers de superbes paysages qui, bien que connus, réservent toujours des couleurs et des odeurs inouïes. Un restaurant du Barcarès a reçu nos motards avec ses menus originaux et copieux, à noter que le beau temps a accompagné nos Ripoux tout au long de leur périple. Pour le retour, c'est l'ami Luc Mendez qui a reçu les motards dans son établissement pour un petit rafraîchissement sympa qui a clôturé cette journée qui va en attirer sûrement d'autres.



Sortie en bord de mer pour Les Ripoux.

AXAT

Travaux de réhabilitation du HLM La Peyrouse

Les travaux d'aménagement du HLM La Peyrouse ont débuté. Habitat audois procède à la réfection des portes d'entrée, à la réalisation d'un drain pour une meilleure étanchéité du bâtiment, à la réfection de l'éclairage des parties communes et à l'isolation et à la remise en peinture des façades, pour un montant d'environ 200 000 €. En comptant les deux logements du Sivom qui ont été restaurés fin 2015 et le lotissement J.-P. Raynaud l'année passée, les 31 logements d'Habitat audois présents sur la commune auront fait peau neuve en deux ans pour près de 1 Md€. »



Les travaux sont en cours.

COUIZA

Assemblée générale des pêcheurs

L'association de pêche tiendra son assemblée générale ce vendredi 3 mars, à 17 h 30, salle verte. À l'ordre du jour : rapport moral et financier et questions diverses.